



南部町立南部中学校 学校だより 第12号

# チーム南部中

令和5年10月13日(金)  
校長 秋山 欣仁

## 峡南地区新人大会終了

～ 新たな世代の活躍へ ～

10月5日(木)・7日(土)の2日間にわたり3年生からバトンを引き継いだ1・2年生にとって初めての公式戦となる「峡南地区新人体育大会」が行われました。

9月29日(金)には生徒会主催の激励会が行われ、吹奏楽部の1・2年生の演奏に合わせて新チームの選手が入場しました。そして、この日のために昼休みを使って練習した3年生と1・2年生の運動部に所属していない生徒たちが熱い応援で選手たちを激励し、互いに健闘を誓いました。

そして迎えた新人戦。これまで先輩たちが築いてきた伝統をしっかりと受け継ぎ、応援して下さる方々への感謝の思いを胸に各会場で熱戦が繰り広げられました。

新人戦の目的は新チームになってからの自分たちの取り組みを振り返り、自分たちに「何ができたのか?」「何ができなかったのか。」「この冬に何に重点をおいて努力すべきか。」ということを確認することにあると思います。最終目標は夏の総合体育大会で自分たちの力を最大限に発揮することです。各部の部長に今大会を振り返り、来期に向けての目標を伺いました。



野 球 《富沢球場》	1回戦：三珠中・市川中合同チームに0-9で敗退
男子バレーボール 《ifセンター体育館》	リーグ戦：市川中，三珠中ともに2-0で勝利「優勝」→ 県大会へ
女子バレーボール 《ifセンター体育館》	2回戦：三珠中に2-0で勝利 決勝戦：市川中に2-0で勝利 「優勝」→ 県大会へ
女子ソフトテニス 《アルカディアテニスコート》	個人戦：小泉・佐野組 バスト8 久保田・熊王組 バスト11 → 県大会へ 団体戦：予選リーグ：身延中3-0 三珠中3-0 六郷2-1 決勝戦：市川中1-2 「準優勝」→ 県大会へ
男子ソフトテニス 《利根川公園テニスコート》	個人戦：坂本・遠藤組バスト4 萩原・仲亀組バスト16 → 県大会へ 団体戦：予選リーグ：六郷中3-0 市川中2-1 準決勝：身延中2-0 決勝戦：増穂中0-2 「準優勝」→ 県大会へ

## 《野球部 代表：佐野頼人さん》

大会を終え、これまで自分たちが低い意識で取り組んできたことが、よくわかりました。これから取り組む姿勢を見直していこうと思います。



## 《男子バレーボール部 部長：池田悠真さん》

声は出ていたが、ボールをお見合いしたり、ジャッジができなかったりしたことが反省として残ります。これからの練習で自分の意思表示ができるようにしたいです。



## 《女子バレーボール部 部長：望月千秋さん》

初めての公式戦でしたが最初から気持ちを入れ、良い雰囲気で行うことができました。これからもみんなで声を出し合い、チーム力を高めていきたいです。



## 《女子ソフトテニス部 部長：佐野こころさん》

チーム一丸となって最後まで戦い抜けたと思います。冬休みに向けては、基礎をしっかりと固め、明らかになった課題をしっかりと克服していきたいです。



## 《男子ソフトテニス部 部長：坂本悠真さん》

これまでの練習の成果を出し切り、県大会出場を勝ちとることができました。次は強豪校に勝てるよう、シュートボールを強化していきたいです。



## 《吹奏楽部「南部の郷」演奏会》

10月5日（木）、地域のお年寄りの方々によるこんでもらおうと吹奏楽部が「グループホーム百葉 南部の郷」を訪れ、日頃の練習の成果を披露しました。「きよしのズンドコ節」「津軽海峡冬景色」などお年寄りの方々が慣れ親しんだ演歌を中心とした発表でしたが、体を動かしながら一緒に口ずさんでいただけるお年寄りも見られました。短い時間ではありましたが、温かい雰囲気の中で、お年寄りの方々に感謝の気持ちを伝えることができました。

